

la única salida fué la del yate Laurabai, conduciendo a Santander al presidente del consejo de ministros.

En el vecino puerto de Pasajes hubo ayer el siguiente movimiento de buques: Entrados: Vapor español Rio Formoso, procedente de Gijón, con carbón. Vapor francés Bidassoa, de Burdeos, con carbón y bordates. Salidos: Vapor inglés Goicco Izarra, para Bilbao, sin equipaje.

LA PROVINCIA
Información postal
ZARAUZ

La señora de don Manuel Abello, que venaca en esta localidad, día a luz ayer con toda felicidad un hermoso niño, continuando en buen estado tanto la madre como la recién nacida.
—Anteayer subió al cielo a la edad de diez meses la niña Rafaelita, hija de don Juan Berazábal y a las ocho de la mañana se verificaron los oficios de parrulos, con numerosa asistencia, en la casa de la señora y al acto siguió la conducción del cadáver al cementerio de esta villa.

Recibió el señor Berazábal y su distinguida señora un más sano pesame por tan irreparable pérdida.

Después de pasar una temporada en esta hermosa villa, ha marchado por Barcelona la señora marquesa de Villardarias con su bella hija.
El farmacéutico don Isidoro Guereca abrió el día de ayer por primera vez las puertas al público de su elegante farmacia que ha instalado en la nueva casa, que se encuentra en la Plaza de la Constitución de esta localidad.

—Extraordinaria es la concurrencia de comensales en esta deliciosa y agradable comensación, con otros años, pues todos los hoteles y fondas se encuentran atestado y solamente quedan algunos pisos para los huéspedes por haberse ya convenido sus dueños con los pedidos en el precio y no obstante se cree que todo el mundo por los muchos platos de habitaciones que se están recibiendo.
—En la vecina villa de Getaria se han celebrado las fiestas del Salvador, patrón de la villa, con el mayor esplendor y alegría, reinando el orden más completo.

Ha sido amenizada la fiesta por los recitados gaiteros de Azcoitia y una charanga ambulante asturiana que por allí se presentó la víspera de la fiesta, dando serenatas al vecindario, por lo que el Ayuntamiento la contrató para dos días.

En el segundo día se han celebrado regatas de cancha y remo y juegos de patos en la bahía del muelle, viéndose con tal motivo dicho punto muy concurrido, y gran número de embarcaciones de la regata, que van marchando a la fiesta.
La plaza del Mirador de esta localidad también estuvo muy concurrida, con motivo de la arboleda que en ella se ejecutó las más escogidas piezas de su repertorio las músicas de esta villa.
—Corresponsal.

AGOSTO 1904
EJIBAR

El sábado pasado dió una conferencia en el Salón Teatral de esta villa el infatigable propagandista de la Unión Republicana don Juan Carrasco, coronel retirado, el cual disertó sobre el tema "La República y la Monarquía", haciendo de estas dos formas de gobierno, comparación de sus ventajas y sus inconvenientes. Al terminar dicho señor se dispuso fué objeto de una cariñosa y entusiasta ovación por parte de numerosa concurrencia que asistió al acto.

Terminó la velada, haciendo uso de la palabra el señor Menéndez Orta, a quien el público le fué muy aplaudido al terminar su discurso.
El concierto que dió ayer noche en la plaza de la banda municipal, se vio en extremo muy concurrido por las bellas jóvenes de esta villa.
Todas las piezas que ejecutaron fueron muy bien interpretadas, distinguiéndose sobre manera en una polka obligada para flautín, en la que el joven músico don Doroteo José, rayó a gran altura.

—Son muchos los embarres que piensan trasladarse a esa capital en el primer mes de la Virgen, y como ellos buen número de individuos de la banda Marcial, acompañados de su ilustrado director de melodías.
—El partido de pelota jugado ayer en Erma, entre Cantabria, contra Içeta par de Erma, fué muy fácilmente por Cantabria, que dejó a sus contrarios en 14 tantos para 22 que iba el partido.
—En vista de no haberse podido verificar el partido que se celebró entre Joaquín Errasti, de Eibar y un joven de Erma por excusas presentadas por el segundo, que presente en la plaza, se escogidas de antemano, dicho Errasti desfiló al mismo joven de Erma para jugar un partido con dos pelotas de regata, que se presentó en la plaza que mejor parezca, al de Erma, siempre que no sea la dicho pueblo, lo que se acordó a través de un parte a cantidad de 200 pesetas.—El Corresponsal.

8 AGOSTO 1904
NOTICIAS

LA VOZ DE GUZUPUZZO se vende en el barrio del Antiguo, en la carnicería de Arriola, frente a la fábrica de corvén.

LA VOZ DE GUZUPUZZO
Puntos de venta en esta capital:
Don Esteban Aramburu, Nariña, 24, tienda.
Estanco de la calle Mayor, frente al Teatro Principal.
Señoras Hijas de Aramburu, Alameda, 21, (Boulevard).
Tienda de periódicos de la calle de Miracruz, número 7.
Puesto de periódicos de la calle de Urbeltz, número 7.
Estanco de la calle del Príncipe, esquina a la de Loyola.
Estanco de la calle de Elcano.
Estanco de la calle de Easo.
Estanco de la calle de Vergara, número 10.
Libería de don Lambert Lanchs, San Marcial, 42.
Estanco de la Estación.
Por el número 5 de la Brecha.
Estanco de la calle Urbeltz número 14.
Estanco de la calle de Miracruz número 7.
Estanco de la calle de la Alameda número 1.
Braulia Fernández, puesto de refrescos en la Concha.
Carnicería de Artaola en el Antiguo y Vendedores ambulantes.

Casa de Socorro.—En este benéfico establecimiento se curaron ayer los siguientes individuos:
José Macho, de 20 años de edad, de una herida incisa en un dedo de la mano izquierda.
—José Antonio Campos, de 20 años de edad y carpintero de oficio, de una herida

de incisa en la mano izquierda, que se produjo trabajando en su oficio.
—Señalado por el delito de una herida contusa en el brazo izquierdo.

—Fernando Pérez, de 31 años y empleado en el tranvía de Hernani, de una herida contusa en la cabeza y crótenes en la cara, a consecuencia de una caída del tranvía en que iba.
—Antonio Calabé, de 45 años y pintor de una herida en la muñeca izquierda.

Denuncias.—En el Parque de Alderdi Eder fué ayer denunciada un individuo carretero por introducir el carro en el mencionado Parque, que es de una herida con los artefactos de los fuegos artificiales faltando a las ordenanzas municipales.
También fueron denunciados en el Paseo de los Fueros dos individuos que sostuvieron una reyerta y la resolvieron a botifardas y patuzos, ante todos los que por allí paseaban.

Donativo.—De don Fernando Marthe, hemos recibido 5 pesetas con destino a la desgraciada viuda que habita en la calle de Alfonso VIII, 3, 4, y 4 quita entregada por el Sr. E. de Madrid, en arco, 1.º-41-30, en tiempo, 6-40.
Altitud del Observatorio, 23 metros.
Precisión atmosférica, 20 metros.
Crecimiento de la nieve, 76,65.
A las quince, 76,73.
La presión atmosférica con relación a las quince de ayer, ha aumentado.
La presión atmosférica media en esta ciudad es de 761,8.
Temperaturas máximas:
Al sol, 30,1.
A la sombra, 24,4.
Mínimas:
Al amanecer, 19,2.
Al reflejar, 18,9.
La temperatura media anual en esta ciudad es de 13,6.
Dirección dominante del viento NO.
Velocidad media en kilómetros diarios, 45,8.
Luz expresada en milímetros, 0,0.

Telegramas detenidos.—En la central de Telégrafos, se hallan detenidos los siguientes telegramas:
Cienfuegos, 2.º Div. de Puerto Rique, sea.—Carnot, Lamire; en lista.—Habana: Felipe Fernández.

Movimiento de viajeros.—Anteayer hubo el siguiente movimiento de viajeros en esta ciudad:
6.828.
Salidos:
De más, 4.073.
Existencia anterior, 11.587.
Existencia, 14.340.

Visita.—Una comisión de zaragozanos, formada por el concejal de aquel Ayuntamiento y profesores de la Universidad, señor García Fraguas, visitó ayer "La jota de leche", el pabellón de desinfección y de retardo de basuras del rincón de Arroca.
En la visita les acompañaron el teniente alcalde señor Carrasco y los señores Vidaur y Casadevante, que escucharon grandes elogios para San Sebastián y su Ayuntamiento de labios de los visitantes.

Mañana visitarán el negociado de Higiene y Salubridad, la Casa y cuarto de Socorro, para el mismo objeto, con objeto de estudiarlos detenidamente e informar al Ayuntamiento de Zaragoza por sí acordasen tomar algo para imitarlo en esta villa, que ha sido obligada por el rincón de Arroca.

Cable roto.—En la calle de Hernani, frente al Gran Casino, se desprendió ayer tarde el cable del tranvía al pasar el motor número 11, sin que por fortuna ocurriera ningún accidente desagradable.
El desprendimiento fué debido a haberse salido el trolley del cable.

Mareas olofinas.—Primera pleamar a las 10 y 44.
Primera bajamar, a las 7,58 h. m.
Cuarto de Socorro.—También fueron curados ayer en este centro los individuos que a continuación se expresan:
Domingo Arrigala, de oficio carpintero, de una herida contusa en la muñeca derecha, a consecuencia de una caída al descender de un tranvía.
—Antonio Martínez, de cuyo nombre no consignamos a petición de parte, de contusiones en el vientre y un pie, producidas por una caída que sufrió desde una ventana en que se había colgado ropa, al patio.
—Fidel Barroso, de cinco años, de una herida contusa en la cabeza, que se produjo jugando en su domicilio.

Escuela normal de maestras.—Las alumnas que en el próximo mes de Septiembre aspiran a ingresar en los estudios de Maestras y a dar valor académico a las asignaturas del grado elemental, deberán solicitar sus exámenes en la segunda quincena del mes de Agosto.
Para verificar el examen de ingreso se necesita haber cumplido la edad de catorce años.

Recaudación.—La obtenida durante el mes de Agosto en el Ayuntamiento en concepto de arbitrios municipales alcanzó la cifra de 9.844,76 pesetas.
El total 1949,95 se recaudaron 4.099,25 pesetas.
—El cargo atropelló a un niño de seis años llamado Timoteo González, pasando las ruedas por encima y matándole en el pecho.

Mañana marcharán a Alissas las autoridades para saludar al rey y a su paso para Vitoria.
En representación de la Diputación irán los diputados provinciales señores Guizot y Escobar.
El general Martiategui visitó ayer el fuerte de Alonso XII.

Está mañana a las cinco marchó el Talla, revisando las fuerzas de la guardia civil de aquella plaza, y siendo observado con un alfiler por las autoridades.
Después regresó a Pamplona.
En el expreso de las ocho marchó mañana a Burgos.
La Diputación provincial de Navarra emprendió gestiones cerca del gobierno para conseguir la construcción del ferrocarril de Pamplona a Francia pasando por Aldinés.

Se ha agravado la cuestión surgida con motivo de la venta de la casa de los señores de Puente la Reina, por haber tomado carácter político.
Los interesados apoyan al párroco mostrándole los documentos que le pertenecen.
Los carlistas por el contrario, se oponen enérgicamente a ello.
—El Ayuntamiento ha tomado importancia que hasta los obreros sostienen serias cuestiones sobre el particular.
Los partidarios de uno y otro bando proyectan celebrar dos grandes manifestaciones, una en pro y otra en contra de la venta.

Se han publicado las censuras contra el obispo de Pamplona por no prohibir de una vez que se lleve a cabo la venta de tan estimables alhajas.
La vida en Vizcaya
Bilbao 8, 10, 30
La huelga general.—Lo que dice un socialista.—Trabajos judiciales.—Los grandes atentados.—El señor Allende Salazar.—La recaudación del abono de las corridas.

Días pasados circuló el rumor de que

todo que nadie más pueda sentarse en los dos días para tomar gusto mayor que exceda de los dos días.
Los obreros permanecerán toda la tarde en el primer turno y toda la noche en el segundo turno.
Esta actitud perjudicará considerablemente a los dueños.
El sábado deberán éstos dar la contestación a las peticiones que se les han dirigido.

El tiempo.—Las observaciones meteorológicas hechas ayer por el observatorio de esta ciudad, son las siguientes:
Latitud geográfica, 43-19-00".
Longitud de E. de Madrid, en arco, 1.º-41-30, en tiempo, 6-40.
Altitud del Observatorio, 23 metros.
Precisión atmosférica, 20 metros.
Crecimiento de la nieve, 76,65.
A las quince, 76,73.
La presión atmosférica con relación a las quince de ayer, ha aumentado.
La presión atmosférica media en esta ciudad es de 761,8.
Temperaturas máximas:
Al sol, 30,1.
A la sombra, 24,4.
Mínimas:
Al amanecer, 19,2.
Al reflejar, 18,9.
La temperatura media anual en esta ciudad es de 13,6.
Dirección dominante del viento NO.
Velocidad media en kilómetros diarios, 45,8.
Luz expresada en milímetros, 0,0.

LA VILLA DE BILBAO
CALLE REINA REGENTE, 1.
Fábrica de canas y jergones de maelles, garantizados.—Maells de todas clases, aventa al contado y a plazos, desde una peseta semanal.
IMPORTANTE.—Esta casa no tiene más despacho que en la Reina Regente, número 1, frente al mercado.
6 dueros, Cama y jergón de biere.

MIL PESETAS al que presente Caparrós, de la calle Reina Regente, número 1, frente al mercado.
6 dueros, Cama y jergón de biere.

Doctor Pla, de Barcelona, y que carece más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias.
Plaza del Pino, 6, Farmacia, Barcelona.

URBERUAGA de Ubiola.—Marquina (Vizcaya) Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pidase memoria y guías. Se remite gratis.

SOMATOSE
Contra la Clorosis
CONSERVAS TREVILJANO
Dolor de cabeza
jaquecas y neuralgias, se calma con Valerolun Monreal, todas farmacias.

VERDADEROS
DIAMANTES
INALTERABLES
AL CARBONO
Imitación superior y la más perfecta de diamantes, en los colores más preciosos.

Hemos tenido ocasión de observar en los últimos días de las vacaciones, que todos los perfumes eran extranjeros, menos el Agua de Colonia, que era la higiénica y medicinal de ORIVE.

Para que el cuerpo se nutra, es indispensable que el aparato digestivo se mantenga en perfecto estado, y es perfectamente la Magnesia efervescente King.
Mr. S. Haas
Chirurgien Dentiste, Oquendo 13, esquina a la Avenida de la Libertad.

El día en Navarra
Pamplona, 8, 10, 30 n.
Una desgracia.—Al encener el rey.—El general Martiategui.—Ferretería.—Atentados.—Anuncios de los jornales.

Comunican del pueblo de Mendagrieta que ayer ocurrió una desgracia en dicho pueblo.
Un carro atropelló a un niño de seis años llamado Timoteo González, pasando las ruedas por encima y matándole en el pecho.

Mañana marcharán a Alissas las autoridades para saludar al rey y a su paso para Vitoria.
En representación de la Diputación irán los diputados provinciales señores Guizot y Escobar.
El general Martiategui visitó ayer el fuerte de Alonso XII.

Está mañana a las cinco marchó el Talla, revisando las fuerzas de la guardia civil de aquella plaza, y siendo observado con un alfiler por las autoridades.
Después regresó a Pamplona.
En el expreso de las ocho marchó mañana a Burgos.
La Diputación provincial de Navarra emprendió gestiones cerca del gobierno para conseguir la construcción del ferrocarril de Pamplona a Francia pasando por Aldinés.

Se ha agravado la cuestión surgida con motivo de la venta de la casa de los señores de Puente la Reina, por haber tomado carácter político.
Los interesados apoyan al párroco mostrándole los documentos que le pertenecen.
Los carlistas por el contrario, se oponen enérgicamente a ello.
—El Ayuntamiento ha tomado importancia que hasta los obreros sostienen serias cuestiones sobre el particular.
Los partidarios de uno y otro bando proyectan celebrar dos grandes manifestaciones, una en pro y otra en contra de la venta.

Se han publicado las censuras contra el obispo de Pamplona por no prohibir de una vez que se lleve a cabo la venta de tan estimables alhajas.
La vida en Vizcaya
Bilbao 8, 10, 30
La huelga general.—Lo que dice un socialista.—Trabajos judiciales.—Los grandes atentados.—El señor Allende Salazar.—La recaudación del abono de las corridas.

Días pasados circuló el rumor de que

Jai-Alai
Gran partido de pelota a cesta punta libre, para hoy martes a las cinco menos cuarto de la tarde, entre los aficionados pelotaris Sarasua y Chiquito de Tolosa, contra Iruarte y Bierrer.
Precios de las localidades: Sillas de palco y plaza, 2 pesetas; galería 1.

Línea de vapores Ibarra y C.ª de Sevilla
SITUACIÓN Y MOVIMIENTO
DEL DIA 6 DE AGOSTO DE 1904
Cabo Coruña, de Bilbao al Levante.
Cabo Perinana, en Mar a Alicante.
Cabo Oros, en Bilbao.
Cabo Roca, de Alicante al Levante.

Gran partido de pelota a cesta punta libre, para hoy martes a las cinco menos cuarto de la tarde, entre los aficionados pelotaris Sarasua y Chiquito de Tolosa, contra Iruarte y Bierrer.
Precios de las localidades: Sillas de palco y plaza, 2 pesetas; galería 1.

Línea de vapores Ibarra y C.ª de Sevilla
SITUACIÓN Y MOVIMIENTO
DEL DIA 6 DE AGOSTO DE 1904
Cabo Coruña, de Bilbao al Levante.
Cabo Perinana, en Mar a Alicante.
Cabo Oros, en Bilbao.
Cabo Roca, de Alicante al Levante.

Sección de espectáculos
GRAN CASINO
Hoy tendrán lugar dos conciertos por la orquesta de cámara de los señores:
A las cinco y media.
Primera parte.
Sinfonía en la mayor, n.º 7.—Brethoven.
I. Poco sostenuto.—Vivace Allegretto.—Scherzo.—Presto.—Assai meno presto.
II. Allegretto.
III. Allegretto.
IV. Allegretto.
V. Allegretto.
VI. Allegretto.
VII. Allegretto.
VIII. Allegretto.
IX. Allegretto.
X. Allegretto.
XI. Allegretto.
XII. Allegretto.
XIII. Allegretto.
XIV. Allegretto.
XV. Allegretto.
XVI. Allegretto.
XVII. Allegretto.
XVIII. Allegretto.
XIX. Allegretto.
XX. Allegretto.
XXI. Allegretto.
XXII. Allegretto.
XXIII. Allegretto.
XXIV. Allegretto.
XXV. Allegretto.
XXVI. Allegretto.
XXVII. Allegretto.
XXVIII. Allegretto.
XXIX. Allegretto.
XXX. Allegretto.

Las fiestas de Vitoria
Vitoria, 8, 11, 15.
Espanol al rey.—El día de hoy.—La fiesta de la jota.—La última corrida.—Por la noche.—De teatros.

Como en los días anteriores, a las ocho de la tarde se celebraron en las calles de la población las bandas militares y municipal tocando días, secundando las dulzinas y tamboriles.
A las diez y media se celebró en el teatro Circo la repetición de la fiesta de la jota con los mismos elementos que en la anterior.
Todos los que en ella tomaron parte fueron estrepiosamente aplaudidos por la concurrencia que se hallaba en el teatro, especial el canto de Juan Barro.

Esta mañana en el concurso obrero algunos concursantes han realizado pruebas en las máquinas de su invención.
Con una tarde calurosa y buena entrada de público se celebró la última corrida de toros de las fiestas, lidiándose seis toros de la ganadería de Alcas de Colmenar Viejo por las cuadrillas de Algabeño y Bombita.
Después de hecho el despejo, el presidente señor Ibarboga, ordena la salida de los toros saliendo a las tres y media.
Se llama "Ojalao", castaño adinegro y bien amorado, y con el número 16 en los costillares.
Zarzo, Salisoso mojado siete veces, caen a la arena dos y pasa a otra vida un jameño.

Los años de Algabeño se portan muy mal.
José pasa con brevedad y, a la hora (Pitós).
Segundo, "Bailarin" de nombre, color rojo car y marcado con el número 33.
Voluntarios, toma cinco puyazos por dos destos de la arena, y se queda en el animalito se resiente notablemente de las patas, por lo que el público arena una manta de bronca pidiendo un sustituto.
El presidente desoye la petición, por haberse utilizado el toro después de salir al ruedo.
Los niños parecen aceptablemente, sobrealzando dos pares del Barquero.
Zarzo, salisoso al suelo por no poderse tener en pie, (Signa) la trote.
Al fin se levanta y Bombita después de ser pocos pasos le da una estocada de la espada saliendo abatido y con la taleguilla rota. (Palmas).
Tercero, "Chiquito", colorao encendido de color, saliendo a la arena con cuatro caricias de los caballeros y éstos se desploman en la arena otras tantas veces, perdiendo en la refriega dos rociantes.

Parado de cualquier modo pasa a manos de Algabeño, quien después de varios pasos medianillos se dirige a la ganadería con una hasta el codo por el lado de acá, acompañada de hemorragia. (Pitós y pitós).
Cuarto, "Avelano", del mismo pelo que el anterior y señalado con el número 15. (Bombar número).
Resultado poderoso y bravo, entrando a la carga seis veces, derriba con estrépito a los montados cinco veces y queda sin vida cuatro toros desiguales y los toros próximos.
Pasemos por alto el segundo toro.
Bombita pasa algo movido y sufre un desmayo en el momento de entrar con un toro de la ganadería de Algabeño, (Signen los pitós).
Quinto, "Hermosito", del mismo tipo que el anterior, saliendo a la arena con Bombita dió un quebró de rodillas. (Palmas).
Algabeño pasa desde cerca y confiado y agarra una estocada colosal. (Ovación y la orja).
Sexto, "Galenero", retinto y bien amorado.
Bombita le despaña con un pinchazo malo y una estocada profunda.
En refriega los toros desiguales y los toros próximos.

Por la noche ha habido iluminación en el Paseo de la Senda, viéndose muy concurrido.
En el teatro Principal se interpreta esta noche el drama de San Sebastián.
Mañana se despedirá la compañía Guerrero-Mendoza, representando las obras La positivo y El mensajero de Zaragoza.

La huelga de Zaragoza
Madrid 9, 0, 15
El gobernador civil de Zaragoza llama la mañana de ayer a su despacho a la junta de autoridades y a los cocheros y empleados de tranvías pa-

ra repetirles las instrucciones dadas el sábado.
También llamó a los directores de las empresas de alumbrado, para adoptar medidas con objeto de que no sufriera el servicio interrupción.
Con los refuerzos enviados la noche del domingo había en Zaragoza 390 coches de la benemérita.
El gobernador consideraba que estas fuerzas eran suficientes para mantener el orden, contando, por supuesto, con que en caso necesario le prestaran auxilio los bomberos.

Desde el amanecer empezaron a patrullar por las calles fuerzas de la guardia civil y del escuadrón de lanceros de Castilejos.
Los alfileres entraron ayer al trabajo, pero muchos lo abandonaron en seguida al ver que estaban protegidos por la benemérita.
Los mozos de café, los panaderos y los tipógrafos reanudaron la huelga, por lo que no se publicó ningún periódico.
Tampoco aparecieron hoy las publicaciones de la mañana.
Los panaderos no trabajaron dos noches, pero a pesar de ello está asegurado el abastecimiento de la población.

El día transcurrió ayer sin novedad, pero sí hubo un incidente de escasa importancia.
La benemérita trató de disolver un grupo de obreros, y como algunos de ellos se resistieron, se vio obligada a recurrir a la fuerza pública.
Todos los establecimientos permanecieron cerrados, pero ello no obstante en todos se despacha a la clientela.
A última hora de la tarde se reanunció los directores de los periódicos y los tipógrafos.
Estos se mostraron disconformes con el huelga, adoptando la resolución de volver al trabajo.
Hoy se celebró un mitin de todos los oficios para determinar la actitud definitiva en que han de colocarse los obreros.
Como que en ese acto, que se verificó en la Lonja, predominó el criterio de reanudar las tareas.
Los anarquistas, que son los promovedores del conflicto, están realizando grandes trabajos para sufrir un fracaso en sus propósitos.
Todos ellos se encuentran muy excitados con varias entidades obreras, por lo que estas se muestran enemigas de la huelga.
Así es que se teme que hoy surjan colisiones sangrientas entre los ácratas y los demás obreros.

La vida política
Madrid 9, 0, 15.
De su excursión a Córdoba regresó ayer a la corte Sánchez Guerra, siendo esperado en la estación por Allende Salazar, ministro de Fomento, y personal del ministerio de la Gobernación.
Sánchez Guerra recibió una carta de Maura, en la cual le manifestaba éste que permanecería dos días en Santander, y que el miércoles 6 de Agosto se iría a Ontaneda.
Allende Salazar se dirigió por la tarde al ministerio de la Gobernación, para enterar a Sánchez Guerra del estado de la Gran Vía, y de los antecedentes de los trabajos del Consejo de Estado informado sobre dicho proyecto.
Dichos antecedentes serán hoy estudiados por Sánchez Guerra, ayudado por el director de administración local, para dictar en breve una resolución definitiva, conforme a las aspiraciones claramente expuestas por la opinión.
Allende Salazar se despidió de Sánchez Guerra hasta el regreso de la corte, y en el segundo expreso salió para Guernica, donde permanecerá hasta los últimos días de este mes, fecha en que se trasladará a San Sebastián para sustituir al señor Rodríguez San Pedro en el cargo de ministro de Fomento.
En varios centros se insistía ayer en que el rey saldrá de San Sebastián el día 31, pues desea pasar en la Granja el mes de Septiembre.
También se decía que ese mes lo pasaría en Yreña la reina y la infanta María Teresa.

El próximo viernes saldrá para Zarauz, donde permanecerá una temporada, el conde de San Agustín.
Durante su ausencia le sustituirá en el mando de la provincia el secretario señor Díaz Merry.
Este, que se encuentra veraneando en El Escorial, llegará el jueves a la corte.
En la elección parcial de diputado a Cortes celebrada en el distrito de Almirante de Guzmán, resultó elegido el señor García de Quevedo, de Madrid.
En la del distrito de Torre de Juan Abad, resultó elegido el señor Jacobo Salas.
Hoy celebrarán una reunión los directores generales de Hacienda con el secretario de dicho departamento.
En la reunión seguirán examinando el reclamo para la ejecución de la ley de responsabilidad de los funcionarios civiles.
Ha quedado terminantemente desmarcado el conde de San Agustín, gravemente enfermo el marqués de la Vega de Armijo.
Este sigue sin novedad alguna en su castillo de Mos.
Un exgobernador civil se presentó ayer al alcalde para pedirle un empleo en el Ayuntamiento.
El marqués de Lema le manifestó que podía facilitar una papeleta para trabajar en las obras municipales.
Ayer se cumplió el séptimo aniversario del asesinato de Cánovas por Angiolillo en San Sebastián.
Con tal motivo el Diario Universal dedicaba en su número de anoche un sentido recuerdo al que fué jefe del partido conservador.